

PROVINCIA | Solidaridad

Más de 4.000 personas recurren hasta mayo a las prestaciones de emergencia social de Cruz Roja

La entidad ha reforzado su respuesta ante la dureza de la crisis y acaba de lanzar un llamamiento de apoyo a la sociedad española

Redacción

Jueves 7 de junio de 2012 - 08:58



Más de 4.000 personas se han beneficiado entre enero y mayo de las diferentes prestaciones que ofrece Cruz Roja en Córdoba para dar respuesta a las cada vez más numerosas situaciones de emergencia social que sufren las familias.

Además del reparto de alimentos, el catálogo de ayudas de primera necesidad de la institución humanitaria incluye kits de higiene y de bebé (pañales, toallitas, biberones, jabón, champú...), material escolar y de limpieza del hogar y, en casos

puntuales, el pago del alquiler, la hipoteca o suministros básicos como la luz o el agua.

"Es fundamental que sigamos incrementando nuestro apoyo en los ámbitos en los que la población está recortando gastos como consecuencia de la crisis", apunta Germán Ayala, director provincial de Intervención Social de la organización.

Y es que la gravedad de la actual situación socioeconómica ha hecho que muchas personas, que hasta hace poco se encontraban en contextos socioeconómicos seguros, hayan entrado a formar parte de los colectivos atendidos por la entidad.

Para aumentar su capacidad de respuesta a los casos de vulnerabilidad social acrecentados en el contexto de la crisis, Cruz Roja acaba de lanzar, por primera vez en su historia, un llamamiento de ayuda a la sociedad española, a través del cual se pretende atender a 300.000 personas más que se encuentran en situación de 'extrema vulnerabilidad'.

El objetivo concreto del llamamiento es el de incrementar la atención de la institución humanitaria hacia los colectivos más fragilizados, como familias con todos sus miembros en paro; niños que viven en hogares pobres; personas mayores con responsabilidades familiares sobrevenidas por la precarización familiar; personas paradas de larga duración; personas sin hogar; o jóvenes en paro.

Los indicadores del impacto de la crisis económica que maneja Cruz Roja a través de sus diferentes estudios e informes son preocupantes. Más del 80 por ciento de las personas atendidas por la entidad se encuentran por debajo del umbral de la pobreza (21,8 por ciento en la población española en general); la tasa de paro de la población que atiende la organización es del 64,18 por ciento (24,86 por ciento en la población en general); en la población atendida por Cruz Roja, el 55,1 por ciento de los hogares se encuentran con todos sus miembros en paro...

El crecimiento del desempleo y la desigualdad social, así como los índices de desprotección, generan una

profunda preocupación a la institución, que destaca el aumento de la precariedad en importantes capas de la población y los riesgos de fractura social que conlleva.

Para colaborar con el llamamiento de ayuda lanzado por Cruz Roja: www.cruzroja.es